
議会報告会アンケート集約結果 

参加者 43人   アンケート回収数 35   性別 男 30人 女 5人 

年代  30代 1人 50代 6人 60代 15人 70代 10人 80代 3人 

 

1 この会の開催は何でお知りになりましたか。 

議会だより  広報きやま  ホームページ  回覧板  議員・知人から  その他 

 13人     17人     3人     8人     14人     1人 

 

２ 内容について 

  良かった   おおむね良かった   ふつう   不満足 

    9人      9人       7人     2人 

 

３ 資料、説明のしかた、質疑に対する答え、時間配分など気付きがあればお書き下さい。 

 ・少し早口になっていた。声が低く、聞き取りにくかった。 

 ・議案の内容と審議のポイントが比較されていて良かった。詳しく内容が分かった。 

 ・報告時間が短い。全体として時間が短い。テーマを絞った方が良い。 

 ・長時間を取れば参加者が今以上に少なくなるのでは。 

 

４ 今後も議会報告会を計画していますが、どのような内容を希望されますか。 

・動員対策が必要。若い人にも参加してもらえるよう声掛けをして欲しい。 

・意見交換会を主体にして欲しい。 

・年に数回して欲しい。各議会の後に開催できないのか。 

・議員の政策提案を聞くような場にして欲しい。 

・分けずに全員で開催して欲しい。 

 

５ 本日の感想や議会に対するご意見・ご提言をご記入ください。 

 ・基山町の将来についての議論が必要。 

 ・出席者が偏っている様に思える。白坂久保田２号線の話・質問が多かった。 

・女性や若い人が参加しやすい会にして欲しい。 

・続けて欲しい。 

・参加者が少なくてびっくりした。 

 ・２会場に分けずに１か所で、全議員で開催して欲しい。 

 ・議員の名前札を設置して欲しい。 

 ・子ども達との意見交換会をして欲しい。子どもがどう思っているか知りたい。 

 ・議会改革を進めてください。 

 ・初めて参加したのでどのようにしてよいか分からなかった。 


